

La répression israélienne fait des dizaines de blessés palestiniens



Palestine, 11 décembre (RHC)- Des dizaines de manifestants palestiniens ont été blessés par des effectifs israéliens au cours de la cinquième journée d'incidents après la reconnaissance étasunienne de Jérusalem comme capitale d'Israël.

Des sources du Ministère de la Santé de la Palestine, ont dénoncé que depuis le début des manifestations, la semaine dernière en Cisjordanie, à Gaza et à Jérusalem, 4 Palestiniens ont été tués par l'armée israélienne; que le nombre de blessés dépasse 1 170 et que 200 personnes ont été arrêtées.

La Commission Palestinienne des Détenus et d'Anciens Détenus a confirmé qu'au cours des affrontements, plusieurs manifestants ont lancé des pierres contre les soldats israéliens qui ont ouvert le feu avec des balles de combat, avec d'autres recouvertes de caoutchouc et qu'ils ont lancé des grenades lacrymogènes.



Radio Habana Cuba